

2020

13

Sep

[Tschüss Schule – Hallo Zukunft](#)



Wie geht es für Jugendliche nach dem Schulabschluss weiter?

Die beiden Ausbildungsbörsen in Dorsten, die BAM und die Börse in St. Ursula, finden coronabedingt dieses Jahr nicht statt. Dennoch suchen Ausbildungsbetriebe in Dorsten und Umgebung für das neue Ausbildungsjahr Auszubildende.

[Weiterlesen ... Tschüss Schule – Hallo Zukunft](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

[Noch freie Plätze für den letzten Hanserundgang in diesem Sommer](#)



stadtinfo
Stadt Dorsten

Los geht's am 19. September um 17 Uhr an der Stadtinfo. Der Unkostenbeitrag liegt bei 5 Euro

Der Sommer neigt sich dem Ende und so vollzieht auch der Tourenkalender der Stadtinfo Dorsten einen „Jahreszeitenwechsel“. Am 19. September (Samstag) findet zum letzten Mal die beliebte Hansetour statt. Gästeführerin Petra Eißing, alias Kräuter-Lisbeth im Gewand der Hansekauffrau aus längst vergangenen Zeiten, erklärt die Dorstener Stadtgeschichte. Unter Einhaltung von ausreichend Abstand ist dieser informative Spaziergang durch die Innenstadt an der frischen Luft auch in Corona-Zeiten möglich. Die maximale Teilnehmerzahl ist auf 15 beschränkt, es gibt noch wenige Restplätze.

[Weiterlesen ... Noch freie Plätze für den letzten Hanserundgang in diesem Sommer](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

[Erweiterung des Kolumbariums auf dem Waldfriedhof Tüshausweg](#)



Bürgermeister Stockhoff begutachtet mit Architekt Boos das Ergebnis

Nach rund acht Monaten Bauzeit konnte die Umgestaltung der ehemaligen Trauerhalle auf dem Waldfriedhof Holsterhausen nun abgeschlossen werden. Gemeinsam mit Architekt Thomas Boos und

Elvira Brandt-Schulte, Projektverantwortliche im Zentralen Gebäudemanagement der Stadt, inspizierte Bürgermeister Tobias Stockhoff am Donnerstag das Ergebnis.

[Weiterlesen ... Erweiterung des Kolumbariums auf dem Waldfriedhof Tüshausweg](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

[Kommunalwahl: Über 15 600 Briefwahlanträge im Wahlamt eingegangen](#)



Die höchste prozentuale Briefwahl-Beteiligung gibt es auf der Hardt, die niedrigste in Wulfen

Die Zahl der Briefwahlanträge für die Kommunalwahl am Sonntag (13. September) ist noch einmal angestiegen. Mit Stand 11. September 2020 (11 Uhr), also zwei Tage vor der Wahl, sind beim Wahlamt der Stadt Dorsten im Rathaus 15 620 Anträge eingegangen. Somit haben 25,25 Prozent aller Wahlberechtigten die Absicht, ihre Stimmen per Briefwahl abzugeben. Zum Vergleich: Bei der vergangenen Kommunalwahl im Jahr 2014 lag die Briefwahlbeteiligung insgesamt bei rund 12 Prozent (7 700 Stimmen).

[Weiterlesen ... Kommunalwahl: Über 15 600 Briefwahlanträge im Wahlamt eingegangen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

[Schermbecker Halbmarathon virtuell](#)



Die ersten Tage des virtuellen Schermbecker Halbmarathons sind vorbei und das zweite von 4 Wochenenden steht bevor, sodass es Zeit ist eine kurze Zwischenbilanz zu ziehen und nochmals die Werbetrommel zu rühren.

Der Schermbecker Halbmarathon findet wie schon der Volkslauf in diesem Jahr virtuell statt. Im kompletten September können auf den verschiedenen Strecken Bestleistungen erbracht werden. Zur Auswertung ist lediglich die Strava App erforderlich.

[Weiterlesen ... Schermbecker Halbmarathon virtuell](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 63 von 213

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [60](#)
- [61](#)
- [62](#)
- 63
- [64](#)
- [65](#)
- [66](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)